
  ■ 会 長 挨 拶
　皆様、こんばんは。

　それでは、本日のお客様をご紹介いた
します。本日のお客様は、福島ロータリ
ークラブ・加藤義朋先生です。そして令
夫人・加藤好子様です。加藤先生・好子様、
いらっしゃいませ。今夜は、会津若松城
南ロータリークラブの蕎麦会をごゆっく

り楽しんでください。

　私は 7 月の会長就任以来、心掛けている事があります。それは何
かと申しますと、例会の会長挨拶の際に、ＳＡＡの黒澤さんから名
前を呼ばれた時には、元気よく大きな声で返事をするということで
す。皆様既にお気付きだと思いますが、これは空元気です。人望も
髪の毛も無い私は、空元気でも、何はともあれ大きな声で返事をす
る事を心掛けております。

さて 10 月 24 日火曜日の夜には、会津東山温泉・庄助の宿・瀧の湯
にて、国際ロータリー第 2530 地区の鈴木邦典ガバナー歓迎会が盛大
に開催されました。当クラブを代表して、私と村﨑幹事の二人で出
席しました。歓迎会式の中で、各クラブの会長・幹事が紹介される際、
私はどのクラブよりも大きな声で元気よく返事をしようと構えてい
たところ、勢い余って司会者の声を途中で遮ってしまい、会場の失
笑を買ってしまいました。

　一昨日の 29 日日曜日には、会津分区親善ゴルフ大会が、会津磐梯
カントリークラブで開催されました。当クラブからはパスト会長の
岡本さん、大塚さん、野澤さんと、それから私と湯田一盛さんの計
5 名が参加予定でしたが、ゴルフ場のクラブハウスに集合した時点で、
台風 22 号による大雨がひどかった為、会長判断により 5 名全員棄権
キャンセルとさせて頂きました

　そして、昨日の 30 日月曜日の午後には、小島直前会長年度に、猪
苗代ＲＣ、会津若松西ＲＣ、会津若松南ＲＣ、会津若松中央ＲＣと、
そして我が会津若松城南ＲＣの５クラブ共同で補助金申請しており
ました事業の一環として、「会津若松・地方広域市町村圏・整備組合・
消防本部へのＡＥＤトレーナー贈呈式」が会津若松市役所・北会津
支所内のコミュニティ施設・ピカリンホール」で行われました。当

クラブを代表して、私と赤城副幹事が出席し、渡部伸久広報委員長
にその模様を撮影して頂きました。また、本日の理事会に諮らせて
頂きましたが、この「ＡＥＤトレーナーの講習会」を、後日県立会
津学鳳中で行いたいと考えております。具体的な日程等が決まりま
したなら、会員の皆様にお知らせいたしますので、その際にはご協
力よろしくお願いします。

さて、今夜は赤城会員プロデュースの蕎麦会ですので、皆様ごゆっ
くり楽しんでいって下さい。以上で本日の会長挨拶とさせて頂きま
す。
それでは、皆様本日もよろしくお願い致します。

▪会長／小川  洋正　　▪幹事／村﨑  雅彦
▪広報委員会／渡部  伸久 ・ 鈴木  平助　▪例会日／火曜日　12：30〜13：30
▪例会場／会津若松駅前 会津迎賓館　TEL. 0242（25）3311
▪事務所／会津若松市追手町3-24   TEL. 0242（29）5866   FAX. 0242（38）2895
▪URL　http：//www.aizujonan-rc.com
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出席委員会
▪出席率　83.33% ▪前回出席率訂正　69.57%

各 委 員 会 報 告

幹事報告
1 . 会津若松ＲＣより
○11月の例会プログラム（受）

▪ 点 鐘　　　　小川　洋正　会長
▪ ロータリーソング　　　　それでこそロータリー
▪ 四 つ の テ ス ト　　　　湯田　　一盛　君
▪ 会 長 挨 拶　　　　小川　洋正　会長

木村　剛　副委員長

村﨑　雅彦　幹事

ニコニコBOX委員会
加藤様(福島ＲＣ)：今夜もよろしくお願いします。
小川君：加藤先生、令夫人好子様、いらっしゃいませ。ご
ゆっくりお過ごしください。赤城さん、今年度もそば打
ち有難うございます。村﨑幹事、今年度も駐車場有難う
ございます。
村﨑君、木村(剛)君：赤城さんいつも新そば会有難うござ
います。
湯田(一)君：赤城さんそば打ちご苦労様です。黒澤さん、
小島さんゴルフバッグ出来上がりました。後日見てくだ
さい。
山田君：加藤先生、令夫人いらっしゃいませ。おそばをた
くさん食べましょう。
赤城君：今日はそばを堪能してください。
小島君、黒澤君：皆様こんばんは。加藤先生、奥様、本日は
いらっしゃいませ。また赤城さん今日はお世話になりま
す。楽しみです。
鈴木(康)君：大変ご無沙汰してしまいました。赤城会員の
そばを堪能したく参加しました。楽しみにしてます。
佐藤君：皆さんおばんです！今夜もよろしくお願い致し
ます。そば会楽しみにしてきました。
野澤君：蔵王もきれいに雪化粧しました。そばを食べて
元気に冬を迎えましょう。赤城さん感謝です。

村﨑　雅彦  委員長

本 日 の プ ロ グ ラ ム
▪本日のお客様
　福島ロータリークラブ
　加藤　義朋　様
　令夫人　好子　様



ピカリンホールでのAEDトレーナーの贈呈式です。猪苗代RCを中心に会津５クラブが共同して行った事業です。
ロータリー財団の補助金を活用しています。

例会の様子の前に、10 月 30 日の報告です。

ア ル バ ム

当クラブからは小川会長、赤城副幹事、渡部広報委員長が出席しました。感謝場もいただき、恐縮です。この事業が人名救助
に少しでもお役に立てればいいですね。

さて、本日の例会は夜の移動例会です。
今年３回目の喫茶カンタンドさんにての新蕎麦会です。

店内には素晴らしいオーディオ機器が。
マスターもとってもいい方です。
今年もお世話になります。 今年も赤城会員が蕎麦ぶち担当です。

年末はあちこちから注文が来るまでになっているとか。
道理で美味いはずです。



今夜も福島RCから加藤義朋様に来ていただいています。また今回は令夫人の好子様も。ありがとうございます！

そして茹で上がりました！とっても美味しそうな十割蕎麦！



皆さんたくさん食べて、大満足でした！

後片付けもみんな協力して行いました。かなり洗い物に慣れている人も。

赤城会員、ありがとうございました。また来年も期待しています！


